

あっちもこっちもツルツルだ!!

2月12日(水) つき組

先日『みつけたよ! こおりのかたち』という絵本を読んだ時に氷やツララの写真を見て「すごい!」「見たことある」と興味を持っていたつき組さん。一段と冷え込みが強くなった今日、園周辺へ氷探しの散歩に出掛けました。

玄関先ですぐに水たまりが凍っていることに気付くと「氷ある!」「ツルツルや~」と感触を確かめていました。散歩道でも凍っている場所を見つけて触ってみたり、屋根からツララが下がっているのを見つけて「ツララある!」「あれは届かんな~」と見上げたりしていました。



氷見つけた!



玄関先の水道で...

ここもツルツルや



あ、本当だ!

駐車場で...

木のところに
ツララあるよ

散歩中の垣根で...



どどここ~?

氷、見つけたよ!



氷を拾って大事そうに「お家に持って帰る」と言っている子もいましたが、握っているうちに「やばい! 溶けてきた」「もうちょっとで溶けてしまう~」と、残念ながら園に戻って来るまでもちませんでした... (笑)

保育室に戻ってから“今日散歩に出てみてどうだった?”“氷見つけられたかな”とサークルタイムで聞いてみると「屋根のところにツララあった」「氷ツルツルだったね」「手え冷たくなった」と散歩のことを振り返ったり、「お家にもツララあったよ」「今日こども園来る時、パパの車凍ってた」「朝、道路凍ってて転んでしまった」などと話したりしていました。また「氷ってなんで冷たいの?」「冬やし冷たいんやよ」と自然の不思議に興味を持った子もいました。

天候や積雪の状態などを見ながら、雪遊びや氷探しなど、冬ならではの遊びや自然に触れる機会を大切にしていきたいと思います。